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会長スローガン「使命に負け勝ちのなし奉仕にはあリライオンズの絆」
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第八代会長を退任するにあたって 1
会長 L 栗 田 元 一

気負わず、あせらず、そして出会いの作を大切に。

私の会長スローガンは自らの戒めと行動tHL範でした.退 任日前にしてこのことが少なからず出来

たとすれば賢明なる飯田幹事によるリー ドそして高精会計による支えの賜物と感謝申し上げます。

■谷前会長のクラブヘの思いを引き祉ぎ更には祉続される事業にクラブ員の支持を頂きな力iら取

り組んで参つたつもりです。

今年度地区大会における小見|ラ イオンズクラブに対するアワー ド 「ゾーン最優秀賞Jは クラブ

員そして歴代会長の努力に対 して単 られた賞であり、今後のクラブに対する激励と考えます。

新 クラブ員小 llNライオンをJrPぇクラブの活性化に大 きく奇与 して頂きました。嬉

しい限 りです。

今はクラブ員のご協力そして関係各位の皆様の応援、声援によリー
年間大任を努

められた喜びにあります。

本当にお世話になり有難うございました。



◆三度目の幹事を経験して

幹事 L 飯 田 恵三郎

2005年4月 に大会して、小兄)ラ イオンズクラブの工度日の持事を昨年 7月 より皆様にTFF_され、栄

日会長、高橋会計とともに准険させて頂きました。この一
年間というのは大変に忙 しく、またたくさん

の他地域のライオンにお会いし、非常に日まぐるしい日々を過ごさせて頂きました。

二度日ということで、内容的にもいくらか先の見える余裕力〕よじられ、皆様の足手まといにならずに

すんだのかなと思います。そのに しい中で一番重要だと感じたことは、何と言っても皆さんからの協力

でした。そのお陰で 年間大過なく幹事を終えようとしています。次年度の持事さんは、小見川ライオ

ンズクラブの生き字づのような人ですので不年度以上に清躍してくれると思います。

最後に、皆様方の温かいご支援に1き訓するとともに、新会員を迎えることが出来た喜びをかみしあ挨

拶といたします。

◆会計を一年間つとめました

会計 L 高 橋 定 弘

栗国会長、飯田持事に助けられながら何とか三役の役日が勤められたかと思います.本 当に少人数の

会員が 丸となり、様々な行事を無事にやりとげたと誇る思いもあります。

楽しいクラブ連宮力引H来ますようにとスター トに当たり思考して仲良(楽 しく行きましょう !と呼び

かけましたが充分に達成したと思いますが、これも偏に会員全員の努力の賜と感謝申し上げます。右州i

うございました。

幹事

L菅谷  寛

会計

L小 松崎明男

L  大 国 耕一郎

一年間ごくろうきまで した
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新三役宣 してお願じDします

会長

L太 国耕―郎

第 9代 会長

「肩の力を抜いて、何事もJ私 の個人的なモットーです,自 分の実力は自分が一番知1っている、背伸

びをしても仕方のないこと、無理をせず、出来る範囲で一所懸命、先輩会長の集いたものを大切にしつ

つ、自分の色を出せたらと…そこで会長スローガン 「1/9心共に無理なくスマー トに奉仕J会 員のみなさ

んには、なにかとご迷惑をおかけすると思いますが 1年間iし くお願いします。



幹事 L  菅 谷   寛

この度、=役 経験者のL大日新会長の女房役として、三度日の幹事を務めさせて頂くことになりました。

間もなく10日年の節目を迎えようとしておりますが、会貞狭14名と柾少人放クラブを記念行事に向け

どのように進宮していくか、新会長と一緒に力を合わせて頂張って行きたいと思つております。

また、勘定役のL小 松崎会計はil度日の会計として、 しっかりと言理して下さる事と確信し安心して

お任せしたいと思います。

しかし、ライオンズクラブは行事のあのクラブでは有りません.低 コストでより効果のある、奉仕活

動を模索 して行きたいと思います。

どうか、 一
年間皆様の絶大なるご協力とご指導を生しくお願い致します。

会計 L  小松崎 明 男

7月新年度をrpぇ、今年も耐え雑い真夏の暑さを感じる呑節となりました。小見川ライオンズクラブ

もはや結成9年 日を迎え種々事業では輝かしい功福を氏しております。一方、公員増強はなかなか思う

ように進まず、限られた少人数の会員構成で行」会、事業を運営 しているのが現状であります。

当然ながらクラブ3役の大役も短い同期で仰せ付かるのは小見)ラ イオンズクラブ会員の暗黙の了解

になっております。その様な中、今年度は1年ぶりに私に会計の指名が参りました。前述の件も有りま

すので快 く会計をお受けすることにしました。

ライオンズクラブ諸先輩方のご指導ご鞭能を賜り小見川ライオンズクラブ発Frの為微力ながら一年間

会計の役を努め上げたいと思いますのでどうぞ宜しくお願い致します。
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2009年

7/4 イi会を明るくする連動参加 (市内行進)

7/7 市内4ク ラブ新三役 市長表敬訪 Fl

7/14 例会 司釈ml推進支援

7/ 2 8  , !会

S/11 伊l会 (RC ZC例 会訪問)

8 / 2 5  例会

9 / 8  + l会

9/19 小学校運動会敬老介当内せ布 (北 西小)

9/21 ガバナー諮問委員会 (東庄 樫屋)

9/29 例会 クラブ親睦ゴルフ (小兄川束急)

10/8 ライオンズデー (黒部川川岸清FT)

1 0 / 1 3  例会

10/15 ちびっ子ピンポン教室榊習球寄噂

10/17 ガバナー公式訪問 (例会振替)
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10/25 山円‖rL C41)周年記念式典参加

11/3 1L事会

11/8 お、るさと祭参カロけ'会振替)

11/14 献的l推進支援

11/17 ブーン執睦コルフコンベ

11/24-25 移動例会 1小名次)

12/S ,1会

12/20 クリスマス家族例会

2010年

1 / 1 2  ヤ〕会 税]れゴルフ (桜の郷GC )

1 / 1 ,  中国青楽鑑宜会 け1会振皆)

2/9 ,!会

2/11 ライオンズクエスト七ミナー参カロ(tl了)

2/26 小見)中 学校チ物古L用防 L教室

2/21 新大会員研修会

3/2 理事会

3/8 ガバナー許問委員会 (旭市 黄催)

3/9 ,1会

3/15 献血推進支援

3/20 中学生卓球大会 (例会振苦)

3/28 11+中央L C20日年記念式典参加

4/13 停J会

4/18 1L区年次大会参"『

5/11 例会

5/22 佐原L C45周年記念式典参カロ(例会振替)

6/2-3 移Fl例会 (小名よ)
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禁煙しました というより禁煙せざるを

得ながった。血管に欠F絶が見つかり (寒い

ダ酒落) 手術をする必要があるというこ

とで 某有名病院の診察を受けたが、その

担当医師の曰く、 「私は煙草を吸ってる人

は手術しませんJ「 禁煙出来ない人は自己

管理が出来ない人、手術しても無駄という

ものですJ。 このお言葉、「手術をし

なければ大変な事になるソ」の後に

言われるのですから 「禁煙しない」

という選択肢は無いのです。禁煙

2ケ月、ニコチンが欲しい時があ

るが破ってはいない。ううむあの

医者にまんまと…。 (T)t、互__登鵡 _1_す


